


CDL Fortaleza, imagem do terreno onde funcionava

uma oficina e seria construida a nova sede da CDL, 

adguirida na gestão de Jeohvah Damasceno, transformou-

se realidade na gestão do lojista e engenheiro Pio

Rodrigues Neto, com planos de abrigar todos os serviços

da época e receber associados e convidados com maior

conforto.



CDL Fortaleza  Gestão Pio Rodrigues





Reuniões das Quartas

Entendendo que um grande papel da CDL Fortaleza no contexto da sociedade 
é a troca de idéias, procurou transformar as chamadas “Reuniões das Quartas” 
num fórum permanente das questões mais relevantes, orientando, discutindo e 
analisando com a classe nos mais diversos temas

Uma entidade como a CDL não pode nunca se furtar de propiciar um ponto de 
encontro, um ambiente próprio do lojista que gera conhecimentos, a troca de 
experiências além de compartilhar aprendizado entre empresários de diferentes 
tamanhos e negócios, interagindo fortalecendo fazendo mais associados 
formatando e criando um relacionamento de forma compartilhada. 

O dia a dia das empresas, essas informações são fundamentais a experiência de 
um pode ser o que falta para o sucesso do outro, o grande segredo é participar 
sempre, nada melhor para responder suas perguntas se não um outro 
empresário, dono de empresa assim como você. 

Idéias que ajudam a achar respostas, empresários lojistas levam suas dúvidas 
para as reuniões das quartas e muitas vezes saem com a linha de rasciocinio da 
solução certa.

.



Superamos problemas, revolucionamos conceitos e demos um dinamismo muito maior ao 

ambiente de vendas do coração da cidade.

Doze novos calçadões foram entregues, tudo da melhor qualidade financiados com 2/3 de 

recursos dos lojistas e 1/3 da Prefeitura Municipal de Fortaleza.

Através do sistema Condomínio de Quarteirão, lojistas se cotizavam para manter a qualidade 

dos serviços de limpeza e segurança, ao tempo que, por uma questão social, ficou entendido  o 

compromisso com a prefeitura e foi respeitado, a regulamentação dos ambulante fardado a cada 

sete metros e meio de um para o outro, com bancas padronizadas 80x60 centímetros.



A reforma completa da praça do Ferreira foi uma das principais bandeiras do projeto Shopping 

Centro.

O coração da cidade, por tradição e vocação trouxe de volta toda sua importância no cotidiano 

de nossa gente.

Após uma série de reuniões e debates, o Prefeito Juraci Magalhães assumiu o compromisso 

com o CDL de Fortaleza de fazer surgir uma nova praça.

Com esse empenho pessoal do Prefeito, asseguramos o aval ao que seria o marco de nossa 

iniciativa para requalificar a área central da cidade: a nova Praça do Ferreira. O já pronto e 

aprovado, com sua conclusão prevista para o dia 1º de Dezembro de 1991. 

O sonho foi realizado. Eleita Ícone de Fortaleza

Concurso                  Arq. Fausto Nilo e Delberg Ponce de León





O MAIOR SHOPPING A CÉU ABERTO



Show3D

Let your audience enjoy a film-like 

presentation throughout the show.





Show3D

Entendendo que o grande papel de uma CDL no 
contexto da sociedade é procurar transformá-la num 
fórum permanente das questões mais relevantes que 
envolvam o setor, orientando, discutindo e analisando 
com a classe nos mais diversos temas. Sobre esse
assunto Pio concedeu entrevista à revista DIRETOR 
LOJISTA em novembro de 1993.




